

Verordnung über die Kanzleigebühren der Grundbuchämter

Änderung vom 1. Mai 2019

Der Regierungsrat des Kantons Aargau

beschliesst:

I.

Der Erlass SAR [725.131](#) (Verordnung über die Kanzleigebühren der Grundbuchämter vom 22. Juni 1992) (Stand 1. Juli 2009) wird wie folgt geändert:

Titel (geändert)

Verordnung
über die Kanzleigebühren im Grundbuchbereich

§ 1 Abs. 1 (geändert)

¹ Die Grundbuchführung Aargau bezieht die folgenden Kanzleigebühren:

- c) *Aufgehoben.*
- d) *Aufgehoben.*
- d^{bis}) **(geändert)** für die Erstellung von Grundbuchauszügen
Unteraufzählung unverändert.

§ 1a (neu)

¹ Die Gebühr für eine elektronische Abfrage von mit Interessennachweis einsehbaren Daten eines Grundstücks gemäss Art. 970 Abs. 1 ZGB ¹⁾ über eine nicht kantonale Auskunftsplattform beträgt Fr. 2.–.

II.

Keine Fremdänderungen.

¹⁾ Schweizerisches Zivilgesetzbuch vom 10. Dezember 1907 (SR [210](#))

III.

Keine Fremdaufhebungen.

IV.

Die Änderung unter Ziff. I. tritt am 1. Januar 2020 in Kraft.

Aarau, 1. Mai 2019

Regierungsrat Aargau

Landammann
HOFMANN

Staatschreiberin
TRIVIGNO

Vom Bund genehmigt: 3. Juli 2019